



LINDENRAIN
LEBEN IN JAHRESZEITEN

MEDIENMITTEILUNG VOM 7. MAI 2025

Veränderungen in der Verbandsleitung

An der Delegiertenversammlung des Alterszentrums Lindenrain wurden die drei langjährigen Verbandsleitungsmitglieder Georg Dubach, Peter Häfeli und Maya Wyss herzlich verabschiedet. Sie haben sich über viele Jahre mit grossem Engagement für das Lindenrain eingesetzt und ihren Rücktritt auf die Delegiertenversammlung vom 6. Mai 2025 angekündigt, im Hinblick auf den Abschluss der umfassenden Umbauarbeiten.

LINDENRAIN
LINDENRAIN 2
6234 TRIENGEN
041 935 17 17
LINDENRAIN.ORG

Die Gemeinden Triengen, Büron und Schlierbach sind Trägergemeinden des Alterszentrums Lindenrain in Triengen, das die Betreuung der pflegebedürftigen Personen für die drei Gemeinden wahrnimmt. Die Verbandsleitung mit aktuell sechs Mitgliedern ist das zentrale strategische Führungsorgan und damit verantwortlich für die strategische Unternehmensführung.

Rücktritt nach erfolgreichen, intensiven Jahren

Nach erfolgreicher und beständiger Zusammenarbeit haben sich die drei langjährigen Verbandsleitungsmitglieder Georg Dubach (Präsident, 11 Jahre), Peter Häfeli (Vizepräsident, 8 Jahre) und Maya Wyss (Aktuarin, 25 Jahre) entschieden, auf die Delegiertenversammlung 2025 zurückzutreten. Die drei Verbandsleitungsmitglieder haben ihren Rücktritt stets im Anschluss an die Fertigstellung des Um- und Erweiterungsbaus angekündigt.

Alle drei haben sich während vieler Jahre mit ausserordentlichem Engagement und grossem persönlichen Einsatz für das Lindenrain eingesetzt. Ihr Wirken war geprägt von strategischer Weitsicht, Herzblut und einem starken Einsatz für das Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner. Die Trägergemeinden haben Georg Dubach, Peter Häfeli und Maya Wyss an der Delegiertenversammlung vom 6. Mai 2025 entsprechend geehrt und danken ihnen herzlich für ihre wertvolle Arbeit und ihren wichtigen Beitrag zur Entwicklung des Zentrums.

Stabile Basis für die Zukunft

Das Lindenrain steht auf einer soliden Basis. Das vergangene Geschäftsjahr konnte wiederholt mit einem positiven Jahresergebnis abgeschlossen werden. Die Verbandsleitung bedankte sich anlässlich der Delegiertenversammlung bei der Zentrumsleitung und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren wertvollen Beitrag zum Gesamtergebnis. Das Lindenrain erwirtschaftet Gewinn und konnte die Investitionen für den Um- und Erneuerungsbaubau eigenständig finanzieren. Dies ist eine



LINDENRAIN

LEBEN IN JAHRESZEITEN

komfortable Ausgangslage für die künftige Verbandsleitung, welche die Trägergemeinden aktuell rekrutiert.

Sobald die neue Verbandsleitung vollzählig nominiert ist, wird sie im Rahmen einer ausserordentlichen Delegiertenversammlung gewählt. Gleichzeitig erfolgt eine Statutenrevision, die zum Ziel hat, die Organisation zu vereinfachen und zu optimieren. Für die Übergangszeit wurde Beat Erni, bisheriges Verbandsleitungsmitglied und Gemeinderat von Triengen, zum neuen Präsidenten der Verbandsleitung gewählt. Die weiteren Gemeindevertreter, Christine Stocker, Gemeinderätin von Schlierbach und Matthias Müller, Gemeinderat von Büron bleiben in der Verbandsleitung und stellen gemeinsam mit Beat Erni die Kontinuität in der Verbandsleitung sicher.

Medienkontakt bei Rückfragen:

Beat Erni, Gemeinderat Triengen & Präsident der Verbandsleitung Lindenrain:

Tel. 041 935 44 55, beat.erni@triengen.ch

